

Erweiterung der IGS Lengede

LENGEDE. Der Kreisausschuss des Landkreises Peine hat in seiner jüngsten Sitzung beschlossen, die Integrierte Gesamtschule (IGS) in Lengede für rund 3,95 Millionen Euro zu erweitern. Das teilte der Landkreis gestern in einer Presseerklärung mit. Das Geld sei für die Baukosten der Erweiterung, für neues Mobiliar und Maßnahmen am Bestandsgebäude gedacht. Notwendig sei der Ausbau der Schule, weil die IGS bis zum Erreichen der 10. Schuljahrgangsstufe der jetzigen 5. Klassen jährlich um rund 150 Schüler anwachsen werde. arg